

Das schönste Denkmal, das  
ein Mensch bekommen kann,  
steht im Herzen seiner Mitmenschen.

**Wir trauern um unseren Firmenmitbegründer und ehemaligen Chef.**

# Paul Ott-Bachofner

29. Januar 1935 – 11. Februar 2021

Paul Ott war 1976 Gründungsmitglied und Inhaber der Firma HÄPO AG. Mit seinem Engagement und seinem Wesen hat er massgeblich zum Erfolg unserer Unternehmungen beigetragen.

Kurz nach seinem 86. Geburtstag hat sein Herz, nach einem reich erfüllten Leben, aufgehört zu schlagen.

Sein Wunsch ist in Erfüllung gegangen. Er durfte zu Hause in seinem geliebten Langenhard friedlich einschlafen.

Lieber Paul, wir vermissen dich.

Der Abschiedsgottesdienst findet am 25. Februar 2021 in der Kirche Zell statt. Da die Platzzahl pandemiebedingt beschränkt ist, werden die Trauergäste persönlich eingeladen.

Mitarbeiter und Geschäftsleitung  
HÄPO AG  
HÄPO Reifenservice AG



Traueradresse: Emma Ott-Bachofner, Im Buck 1, 8486 Rikon